

Pemuda Muhammadiyah jalin sinergi kemitraan dengan KODIM 0727 Karanganyar

Senin, 08-05-2017



KARANGANYAR – Rangkaian kegiatan silaturahmi jajaran kepengurusan Pimpinan Daerah Pemuda Muhammadiyah (PDPM) Kabupaten Karanganyar terus berlanjut. Setelah beberapa waktu yang lalu melakukan silaturahmi dan audiensi dengan jajaran POLRES Karanganyar, Rabu (03/05) giliran jajaran KODIM 0727 Karanganyar yang mendapat giliran kunjungan pengurus Pemuda Muhammadiyah dan Komando Kesiapsiagaan Angkatan Muda Muhammadiyah (KOKAM) PDPM Karanganyar.

Menurut Sekretaris PDPM Karanganyar, Teguh Anshori, SH.I., rangkaian kegiatan safari silaturahmi dengan berbagai unsur Forum Komunikasi Pimpinan Daerah (FORKOMPINDA) Kabupaten Karanganyar masih dan akan terus berlanjut. “Setelah dengan KAPOLRES dan jajaran hari ini dengan Komandan KODIM beserta jajaran. Kedepan dengan steak holder yang lain sudah kita jadwalkan termasuk dengan komponen-komponen organisasi kemasyarakatan pemuda mauapun tokoh-tokoh masyarakat akan kita datang” kata Aan (biasa dipanggil, Red.).

“Silaturahmi dan menjalin sinergi kelembagaan ini kita lakukan internal maupun eksternal” tambah Aan.

Dalam kegiatan silaturahmi tersebut rombongan PDPM Karanganyar dipimpin langsung Ketuaanya Heri Suyadi, S.Kom., dan diterima langsung oleh Komandan KODIM 0727 Karanganyar Letnan Kolonel Czi. Santy Karsa Tarigan, SE., yang didampingi beberapa jajaran pimpinan dan staf.

Dihadapan Komandan KODIM dan jajaran Ketua Pemuda Muhammadiyah menyampaikan selayang pandang tentang Muhammadiyah, Majelis, Lembaga, Amal Usaha dan Organisasi Otonom yang ada dalam Muhammadiyah. Pada kesempatan tersebut Heri Suyadi lebih menekankan peran dan keberadaan KOKAM Pemuda Muhammadiyah yang berharap bisa bersinergi dengan KODIM 0727 Karanganyar.

“Kedepannya kami berharap kepada KODIM bisa memberikan pelatihan dan diklat dasar pembekalan kepada KOKAM Pemuda Muhammadiyah, sehingga keberadaanya bisa menjadi sebuah kumpulan orang-orang yang mempunyai mental dan jiwa serta fisik yang tangguh dalam peran serta mengawal Negara dan bangsa Indonesia” kata Heri Suyadi.

Dalam sambutan dan arahan dari komandan KODIM 0727 Karanganyar, pertama; atas nama pimpinan menyampaikan penghargaan yang tinggi adanya silaturahmi dan audiensi Pemuda Muhammadiyah berserta KOKAMnya. Kedua; KODIM secara prinsip dan kelembagaan TNI siap menjadi mitra dengan KOKAM Pemuda Muhammadiyah. Ketiga; Komandan KODIM mengajak KOKAM Pemuda Muhammadiyah dan semua komponen masyarakat untuk bersama dengan TNI menjaga keutuhan NKRI dari potensi-potensi pelemahan terhadap NKRI dari pihak dalam maupun luar.

“Bahwa masyarakat Indonesia harus sepenuhnya paham bahwa bangsa Indonesia adalah negara majemuk, kita harus menerima kemajemukan tersebut sebagai anugrah dan kita jadikan kekuatan, kemajemukan tidak untuk disamakan, tapi untuk dipersatukan”. Tegas Komandan KODIM 0727. Untuk mempersatukan kemajemukan tersebut bangsa Indonesia memiliki perangkat dan juga sebagai pondasi bernegara yaitu Pancasila, nilai-nilai pancasila harus didakwahkan juga oleh KOKAM Pemuda Muhammadiyah.

Komandan KODIM selanjutnya memaparkan kondisi bangsa Indonesia saat ini, bahwa tanpa kita sadari bangsa indonesia telah dilemahkan oleh pihak asing dengan menggunakan tangan-tangan anak bangsa sendiri. Terdapat lima desain untuk melemahkan bangsa Indonesi yaitu, pelemahan ideologi bangsa, narkoba, seks bebas, radikalisme dan teknologi. “Kenapa NKRI ingin dilemahkan oleh mereka? karena bangsa Indonesia merupakan negara gemah ripah loh jinawi, dan mereka ingin menguasai Negara ini”.

Rangkaian kegiatan silaturahmi Pemuda Muhammadiyah dengan KODIM 0727 Karanganyar diakhiri dengan penyerahakan cinderamata dan foto bersama. Secara ringkas ketika dihubungi Sekretaris PDPM

Karanganyar Teguh Ansori, SH.I., menambahkan jika kegiatan yang dilaksanakan ini masih akan terus berlanjut dengan tujuan pertama,; PDPM ingin memperkenalkan struktur kepengurusan, visi, misi, garis haluan organisasi serta program kerja PDPM. Kedua; melakukan sinergitas program dengan pihak terkait dengan cara membuat kesepakatan bersama dalam bentuk MoU. Ketiga; memperluas jaringan dakwah pemuda Muhammadiyah. *(MPI PDM Kra-JOe)*.